

生徒支援だより 【志】

～『考動力』を高めよう～



学校スローガン 「学びの感動体験 ^{ここ}東中に有り」

No. 2

発行日：令和6年 6月17日（月）

発行者：中島 峻太

☆ 借いた物はすぐに返却しましょう ☆

スポーツテストに向けた体力強化期間が終わり、通常の制服登校に戻りましたが、それ以降『体操服を忘れる人』がとても増えてきています。

まずは忘れ物をしないように、“終学活時の連絡事項”や“翌日の時間割”の内容をしっかりと確認しましょう。

また、学校では体操服の貸し出しを行っていますが、貸し出した体操服がなかなか返却されません。

最近では、在庫が0になり体操服の貸し出しができなかったこともありました…。
学校で借りた体操服は、家で洗濯&乾燥後すぐに返却しましょう！

体操服だけではなく、傘も同様です。6月は梅雨の時期なので、登校時は晴れていても、下校時に急に雨が降り、傘が必要になることもよくあるかと思います。

傘も職員室で貸し出しを行っていますが、なかなか返却されないことが多いです。

学校で借りた傘は、翌日には必ず職員室へ返却しましょう！

先生たちは、みんなのことを信用して
体操服や傘などの貸し出しを行っています。



**先生から返却の催促をされる前に、
自分で責任を持って返却しましょう！**

☆ それゆけ！ 東中ガイドブック⑦イブー！！！！ ☆

< 次の文章の①～④に入る言葉を答えなさい。 > 【難易度：★★★】

「虫よけ剤」・「日焼け止め」・「制汗剤」・「リップクリーム」・「傷薬等の医薬品」を持参する際は、(①)以外は使用してはいけません。

また、(②)で(③)のものにしましょう。

※ (④)タイプのものは持ってきてはいけません。

☆ 正解は、東中ガイドブック28ページを確認してみよう！！！！

☆ 今年も、体操服登校推奨期間があります♪ ☆

～昨年度の生徒会役員からの要望で、期間が拡大されました～

① 概要

暑さ対策の一環として、以下の期間は『制服登校』か『体操服登校』かを、自分で選択することができる。



② 期間

6月17日（月）～10月5日（土）

※ 体育大会が延期になった場合は、期間を10月8日（火）まで延長する。

③ 確認事項

<その1>

『制服』か『体操服』のどちらかの服装で過ごしましょう。

“考動力”を使って、どの服装で過ごすか自分で判断しましょう。

◎ 過ごし方の例↓↓

- ・ずっと体操服（または制服）で過ごす。
- ・制服で登校したが、体育の授業後から体操服で過ごす。
- ・体操服で登校したが、体育で汗をかいたので、体育後から制服で過ごす。

これはダメ！！⇒ 【 上がポロシャツ + 下が体操服のズボン 】 }
【 上が体操服 + 下が制服ズボンorスカート 】 }



<その2>

終業式【7月19日（金）】や始業式【9月2日（月）】、
そしてテストの日【期末テスト・実力テスト（チャレンジテスト）】は
必ず『制服登校』とする。

<その3>

応援練習や体育大会に向けた練習の日は、必ず『体操服登校』とする。

<その4>

体操服について、『半袖・半パン』と指定された場以外であれば、
『長袖・長ジャージ』の着用も可とする。



④ 重要ポイント！！！！

教室ではエアコンがついている場合もあります。
汗をかいたままで過ごしていると、汗が冷えてお腹を痛めたり、
風邪をひいたりする可能性もあります。各自で体調管理をしっかり行い、
タオルだけではなく、長袖等を用意しておくのも対策の1つです。

個人情報記載の為、取扱注意